

Fritz Foos zum Ehrenvorsitzenden der Vogelfreunde ernannt

Jahreshauptversammlung der Vogelfreunde Lollar und Umgebung – Jürgen Haas löst Foos als Zweiten Vorsitzenden ab

Lollar (nh). Bei der Jahreshauptversammlung der Vogelfreunde Lollar und Umgebung ist der bisherige und zurückgetretene Zweite Vorsitzende Fritz Foos zum Ehrenvorsitzenden ernannt worden. 23 Vogelfreunde blickten am Samstagabend in der Gaststätte des Bürgerhauses in Lollar auf ein gelungenes und erfolgreiches Jahr 2008 zurück und wählten den Vorstand. Außerdem standen Ehrungen für langjährige Mitglieder an. Ernst Westl

und Jürgen Hartmann wurden für ihre 25-jährige Vereinstreue ausgezeichnet sowie Ottmar Klassen für 15 Jahre Mitgliedschaft bei den Vogelfreunden. Außerdem wurde dem noch aktiven Gründungsmitglied Klaus Schmitt die bronzene Ehrennadel der Vereinigung für Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelzucht (AZ), aufgrund seiner Verdienste in der Vereinsarbeit verliehen.

Vorsitzender Jürgen Puschmann erinnerte an Foos' zahlreiche Verdienste und überreichte ihm für seine 40-jährige Tätigkeit als Zweiter Vorsitzender und Schauleiter einen Ehrenteller. Zum neuen Zweiten Vorsitzenden wählte die Versammlung Jürgen Haas. Die weiteren Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt. So bleibt Puschmann Erster Vorsitzender, Martin Deckert Kassenwart, Friedhelm Foos Schriftführer, Klaus Kurtz Ring- und Gerätewart und Anita Deckert Jugendwartin. Manfred Dietz wurde als Obmann für Sittiche und Papageien, Ottmar Klassen für Kanarien- und Waldvögel sowie Markus Dietz für

exotische Weich- und Körnerfresser bestätigt. Puschmann blickte auf 2008 zurück. Höhepunkt der Vereinstätigkeit sei die große Vereinsvogelschau im November in Treis gewesen, bei der neben den echten Vögeln auch Vogelkunstwerke zu sehen waren. Außerdem wurde den Besuchern die Handaufzucht von Papageien demonstriert, und Bundesobmann Thomas Ratjen referierte über Waldvögel. Bei den Monatsversammlungen gab es informative Diavorträge, die Klaus-Peter Wagner und Fritz Foos zu verdanken waren. Im Frühjahr und im Herbst wurden Vogelbörsern im Bürgerhaus Lollar veranstaltet. Bei der AZ-Hessenschau in Korbach konnte der Verein erneut den zweiten Platz bei der Ortsgruppenwertung belegen.

Zum geselligen Teil des Jahres zählten ein Züchtertreffen, das Sommergrillfest, die zweitägige Vereinsfahrt in das Taubertal und nach Würzburg, sowie die Weihnachtsfeier. Der traditionelle Diarückblick von Friedhelm Foos bildete den Jahresabschluss. Außerdem habe Manuel Kömpf die Internetpräsenz im vergangenen Jahr

überarbeitet. Es folgten weitere Berichte der Spartenobmänner und des Ring- und Gerätewarts. Vereinsmeister wurden Jürgen Haas in der Sparte Großsittiche und Papageien, Klaus Kurtz bei den Kanarien, Ottmar Klassen bei den Waldvögeln und die Zuchtgemeinschaft Dietz bei den exotischen Weich- und Körnerfressern.

Es wurde vereinbart, dass die Vereinsschauen künftig in zweijährigem Rhythmus ausgerichtet werden sollen. Außerdem ist eine zweitägige Vereinsfahrt an die Mosel und ins Saarland geplant.



Ehrungen bei den Vogelfreunden: Ottmar Klassen, Ernst Westl, Klaus Schmitt und Jürgen Puschmann (von links) (Fotos: nh)



Puschmann (links) und Haas ernannten Fritz Foos zum Ehrenvorsitzenden.